

Formación Erasmus+

Enrejillado de mobiliário

I.E.S. Diputación Provincial y Atelier Encaixe (Portugal)
del 18 de Octubre al 22 de Octubre de 2021



Del 18 al 22 de octubre de 2021 se está impartiendo, en el **I.E.S. Diputación Provincial**, un proyecto movilidad **Erasmus+**, **K102 formación de expertos**, donde la empresa portuguesa afincada en **Lisboa, Atelier Encaixe**, mediante su gerente, el marcenero Gonçalo Lópes Cardoso, estará formando a los alumnos de dicho instituto de la familia de madera y mueble, en la técnica de enrejillado de mobiliario. Donde el alumno podrá aprender diferentes métodos y procesos de enrejillado de los distintos elementos de carpintería y mueble. Es un proyecto muy valioso, donde podremos recuperar y enseñar a los alumnos estas técnicas que se han vuelto

a poner de moda en el mundo de la decoración y mobiliario varias décadas después.

Estas enseñanzas y colaboraciones tranfronterizas, no sólo acercan técnicas tradicionales a nuestros alumnos, sino que nos dejan conocer los métodos de trabajo de las empresas fuera de nuestras fronteras, siendo un acercamiento acertado y dando una buena oportunidad para que el alumno que quiera pueda disfrutar del periodo de FCT en cualquier país de la unión europea, y también durante los 12 meses posteriores a la obtención del título académico.